



# ぱんだぐみだより9月

2020年9月1日 保土ヶ谷保育園  
ぱんだ組担任

梅雨があけたとたんに、炎天下の日が続きますね。あまりの暑さになかなか外あそびに出かけられませんが、皆、新園舎にも慣れて元気に快適に楽しんでいます。でもこの暑さは早く引いてほしいですね…。秋が待ち遠しい♡

## ★最近のこどもたちの様子★

新園舎の生活に慣れ、両隣のクラスにいつでも自由にあそびに行ってます。おもちゃの場所、片付け方、新しいトイレ、水道、遊びも生活もやり方をすぐに覚え戸惑いなどありません。日々の暮らしの中で自分のやり方で一番いい方法を考え、やり直したり、友だちと同じようにしてみたり…と工夫しているようです。小さなコーナーに分かれ、数人で遊びこみ、今はトレーシングペーパーでのうつし絵、ぬり絵、ビンゴゲーム(数字合わせ)、トランプなどがブームです。一人でじっくり取り組んだり、友だちとルールを互いに確認し合い守り合いくり返して楽しんだりしています。ゲームの面白さが分かってきて、異年齢と一緒に遊ぶこともあり、簡単なルールのお遊びをもっと知って、楽しみたいと思っています。お家でもいかがですが？  
外あそびはできないけれど、週一くらいで地区センターの体育館に行き、ボール、長縄、バルーンで本当によく動き、お茶をよく飲み、空調が効いているとはいえ、気持ち良さそうに汗をかいて発散しています。



## ★今月の活動★

1. 友だちと一緒に簡単なゲームやルールのある遊びを経験し、みんなで遊ぶ楽しさを味わう。
2. 秋祭りの提灯作りなど、自由な発想で制作あそびを楽しむ。

♪9月の歌♪

♪まつぼっくり

♪とんぼのめがね



## ★お願い★

- 暑さも続くので、引き続き、生活リズムを整えましょう。お子さん、ご家族の体調変化については、早目に受診して頂き、情報をしっかり伝えてください。
- 着替え、予備の衣服、シャワータオル、ビニールのご用意とくつのサイズ確認もお願いします。月末には残暑も引くかな…？調節のきく衣服も陽気に合わせてご用意ください。
- 同じ衣服、くつ等のお子さんが数人います。ご記名をお願いします。